

FDP Neu-Isenburg

ERFOLGREICHER WAHLKAMPFAUFTAKT MIT JÖRG-UWE HAHN UND CHRISTIAN LINDNER

20.08.2013

EIN VOLLER ERFOLG FÜR DIE LIBERALEN IM LANDKREIS OFFENBACH:

Trotz Regenschauern fanden nahezu 120 Gäste am vergangenen Sonntag zum Sommerfest in die Reiterschänke nach Neu-Isenburg, um Christian Lindner, stellvertretenden Bundesvorsitzenden der FDP und Chef der NRW-Liberalen, live zu erleben.

Und Lindner fand deutliche Worte: „Wer wie ich aus Nordrhein-Westfalen kommt und rot-grüne Politik miterleben darf, kann nur vor einem Regierungswechsel im Bund und in Hessen warnen: Die FDP steht wie keine andere Partei für eine freie Gesellschaft und gegen eine Verbotskultur!“

Auch der hessische Justizminister Jörg-Uwe Hahn war vor Ort und zog eine überzeugenden Leistungsbilanz: „Wir stehen für ein wirtschaftlich starkes, vielfältiges und tolerantes Hessen. Wir bitten Sie, uns Ihr Vertrauen für eine weitere erfolgreiche Legislaturperiode zu schenken“.

Besonders positiv: Der Besuch von Lindner und Hahn blieb nicht nur eine Stippvisite; nach ihren Reden nahmen sich beide Politiker ausgiebig Zeit, um Fragen zu beantworten und Anregungen mit nach Hause zu nehmen.

Fazit: Der Sonntag gab echten Rückenwind für die Liberalen im Kreis Offenbach und motivierte zum Endspurt in den letzten fünf Wochen vor der Landtags- und Bundestagswahl am 22. September!

Darüber hinaus waren die Organisatoren, allen voran Richard Krüger, überwältigt von der

tatkräftigen Unterstützung durch die einzelnen Ortsverbände und man ist sehr dankbar auf solch ein starkes Team bauen zu dürfen.

Weitere Fotos vom Sommerfest: [Facebook-Album der FDP Neu-Isenburg](#)